

El terrorismo obliga a cerrar el primer Parlamento del mundo

El atacante atropelló con su coche a varios transeúntes y apuñaló a un policía

El terrorista fue abatido tras matar a tres personas y herir a 20, varias de ellas de gravedad

Los diputados quedaron retenidos en el recinto varias horas por seguridad

PABLO GUIMÓN, **Londres**
El Parlamento británico sufrió ayer a sus puertas, en el centro de Londres, un ataque terrorista que obligó a suspender las sesiones y cerrar las instalaciones durante el resto de la jornada. Los diputados permanecieron en el recinto

to varias horas por motivos de seguridad. La primera ministra, Theresa May, se hallaba en ese momento en la Cámara. El terrorista, que fue abatido por la policía,

sembró el pánico en las inmediaciones, primero atropellando a numerosos transeúntes y luego atacando con un cuchillo a los agentes que vigilaban el histórico

edificio, cuna del parlamentarismo. Causó tres muertos y 20 heridos, varios de gravedad. El hombre arrolló con un todoterreno a viandantes y policías en el puente de Westminster a las 14.40 antes de empotrarse contra la verja del Parlamento.

EDITORIAL *El terror vuelve a Europa* PÁGINA 14

El Supremo priva a Homs de su escaño por incumplir las leyes

REYES RINCÓN / DANI CORDERO
Madrid / Barcelona

Francesc Homs tendrá que abandonar el escaño que ocupa en el Congreso como diputado del PDeCAT al haber sido inhabilitado durante 13 meses por el Tribunal Supremo por organizar la consulta independentista del 9-N. En un nuevo desafío, su partido y la CUP aprobaron ayer, en contra de los letrados del Parlament, los Presupuestos que financiarán el nuevo referéndum. PÁGINAS 17 Y 18

Puigdemont rechaza debatir en el Senado su plan de ruptura

PERE RÍOS, **Barcelona**
Carles Puigdemont, presidente de la Generalitat, mantiene firme su deseo de pronunciar una conferencia en el Senado para defender su plan independentista, pero rechaza la invitación del PP y PSOE de debatirlo en la Comisión de Autonomías de la Cámara. La considera "una ocurrencia". PÁGINA 19

ADEMÁS



El Constitucional elige presidente al conservador González Rivas

El pleno del tribunal eligió ayer presidente a Juan José González Rivas y vicepresidenta a Encarnación Roca. Obtuvieron ocho votos a favor y cuatro abstenciones. P20

El PSOE exige a Pedro Sánchez controlar sus donaciones

Podemos considera víctimas a los agresores de Alsasua P22



Agentes de la policía británica desalojan las inmediaciones del puente de Westminster tras el ataque terrorista. / MATT DUNHAM (AP)

Aluvión de peticiones de cese del jefe del Eurogrupo por sus insultos

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**
Jeroen Dijsselbloem, jefe del Eurogrupo, se disculpó ayer —con la boca pequeña— por los "malentendidos" que ha causado su entrevista en un diario alemán en la que acusa al Sur de derrochar el dinero "en licor y mujeres". Dijsselbloem atribuye sus declaraciones "a la cultura calvinista, a la sinceridad holandesa" y se niega a dimitir. España,

Italia y Grecia consideran inadmisibles sus palabras y le exigen una rectificación "sentida, formal y pública". Portugal y el Partido Socialdemócrata Europeo, en el que figuran los laboristas holandeses de Dijsselbloem, quieren que deje el cargo. La Comisión Europea y eurodiputados de todas las fuerzas tildan sus declaraciones de insultantes, vulgares y machistas. PÁGINA 37